



energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org

frente de trabajadores de la energía

Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL

Boletín de prensa

v8. n057

26 febrero 2008

La gloria de Fidel en un grano de maíz

Fidel no se va

El 19 de febrero, Fidel Castro, Comandante en Jefe de la Revolución Cubana se dirigió a su pueblo para anunciarle que no aspiraría ni aceptaría el cargo de presidente del Consejo de Estado y comandante en Jefe. El 24 del mismo mes, la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba eligió por unanimidad, para los cargos mencionados, al comandante Raúl Castro.

En el mensaje Fidel indica: “A mis entrañables compatriotas, que me hicieron el inmenso honor de elegirme en días recientes como miembro del Parlamento, en cuyo seno se deben adoptar acuerdos importantes para el destino de nuestra revolución, les comunico que no aspiraré ni aceptaré, repito, no aspiraré ni aceptaré el cargo de presidente del Consejo de Estado y comandante en jefe”.

La noticia recorrió de inmediato al mundo, se difundió en todas las lenguas e impactó a la política internacional dando a todos una lección de gran altura. Fidel no se va, fue la respuesta que siguió al mensaje en reconocimiento al legado histórico de Fidel porque vive y porque su ejemplo, trayectoria de lucha, aportaciones revolucionarias y honestidad política son invaluableles.

Sigue la Revolución

El histórico Comandante ha depositado su confianza en su propio pueblo, al que ha formado en importantes momentos de lucha. Al declinar a los altos cargos, Fidel no indicó que renunciaba a continuar luchando ni lo hará. Sencillamente, llegó el momento natural de la transición y Fidel manejó con maestría el *timing* político.

En el mensaje, Fidel dijo que “Afortunadamente nuestro proceso cuenta todavía con cuadros de la vieja guardia, junto a otros que eran muy jóvenes cuando se inició la primera etapa de la revolución. Algunos casi niños se incorporaron a los combatientes de las montañas y después, con su heroísmo y sus misiones internacionalistas, llenaron de gloria al país. Cuentan con la autoridad y la experiencia para garantizar el reemplazo. Dispone igualmente nuestro proceso de la generación intermedia que aprendió junto a nosotros los elementos del complejo y casi inaccesible arte de organizar y dirigir una revolución”.

Fidel advirtió que “El camino siempre será difícil y requerirá el esfuerzo inteligente de todos. Desconfío de las sendas aparentemente fáciles de la apologética, o la autoflagelación como antítesis. Prepararse siempre para la peor de las variantes. Ser tan prudentes en el éxito como firmes en la adversidad es un principio que no puede olvidarse. El adversario a derrotar es sumamente fuerte, pero lo hemos mantenido a raya durante medio siglo”.

Fidel victorioso

Campeón de innumerables batallas, Fidel sigue en la pelea. Su mensaje culmina señalando: “No me despido de ustedes. Deseo sólo combatir como un soldado de las ideas. Seguiré escribiendo bajo el título

“Reflexiones del compañero Fidel”. Será un arma más del arsenal con la cual se podrá contar. Tal vez mi voz se escuche”.

Seguramente será escuchado, como lo ha sido por anteriores y presentes generaciones, también será con las futuras. Para quienes crecimos con el sueño de Fidel y el Che, nos enorgullece el legado del Comandante, su actitud ante la vida, la política y la historia.

Fidel ha sido invencible. Parfraseando a Martí, “toda la gloria de Fidel cabe en un grano de maíz”. Pero en ese grano, que puede ser la dimensión de un punto o una galaxia, está el sueño de Espartaco, El Quijote, de Marx, Lenin, Martí, el Che, los hombres y mujeres del mundo y de la historia que han luchado y siguen haciéndolo incansables en cualquier rincón del planeta.

¡Viva Fidel! ¡Gloria a Fidel!

El FTE de México, siempre junto a Fidel, saluda al Comandante en Jefe de la Revolución Cubana y Latinoamericana. Inspirados en su ejemplo seguiremos concientemente adelante, combatiendo junto al soldado de las ideas.

Nuestro reconocimiento y apoyo a Raúl Castro

La Asamblea Nacional de Poder Popular de Cuba, en su sesión del 24 de febrero, eligió por unanimidad al Comandante Raúl Castro, como presidente del Consejo de Estado y de Ministros. Raúl es parte esencial de la Revolución. Al igual que a Fidel y al Che, los mexicanos tuvimos el honor de tenerlo entre nosotros; luego, desde aquí, partieron en el *Granma* a liberar su Patria.

Raúl ha sido electo en razón de sus altos méritos en combate. Estamos plenamente seguros que la Revolución seguirá siendo una clara dirección política no solamente para los cubanos sino para todos los pueblos del mundo.

¡La clase obrera tiene fe en el futuro y vencerá! El FTE de México saluda al Comandante Raúl Castro y a la Revolución Cubana, expresando la tradicional solidaridad combativa de los trabajadores mexicanos de la energía.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México